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LIGHT UP ROTARY 
ロータリーに輝きを 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ３３ 回 例 会 

日 時：2015年 3月 23日(月) 

19：00～20:00 

会 場：コンセーレ 

・開会                              池田光一 SAA 

 

・点鐘                              和知孝道 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                       

 

・ビジター紹介                          和知孝道 会長 

メイク 飯村愼一直前ガバナー（宇都宮 90RC） 佐藤節特別代表（宇都宮陽北 RC） 

嶋田辰雄（宇都宮南 RC） 関口隆（宇都宮南 RC）  

・会長挨拶                            和知孝道 会長 

毎日、花粉もすごいことになっていますが体調はいかがですか。気候がとても暖かいの

で、桜の開花も早まりそうな勢いで、4 月 11 日（土）開催、第 35 回例会に行われる社会

奉仕・観桜会まで、桜があるのか心配をいたしております。本日は、第 3 回クラブフォー

ラムです。石川均副会長に進行をお願いしてありますが、皆様方の積極的な意見を宜しく

お願いいたします。さて、当クラブのバナーのデザインが出来上がりました。ロゴを使う

に当たり、色々と制約があるみたいで、オクトンの担当とすべてをクリアしたデザインと

なっております。これでスタートいたしますので、ご理解のほどお願いいたします。食事

の時間に回覧しますのでご覧になってください。 

それでは進行のほどよろしくお願いいたします。 

・幹事報告                            三森富雄 幹事 

・4～5 月のイベント（社会奉仕・花見、90RC との合同例会、ゴルフ大会）の出欠回答、

ありがとうございます。お陰様で全員の方から回答を頂けました。社会奉仕 16 名、花見

18 名、合同例会は全員の 22 名、ゴルフ 6 名参加です。 

・第 13 回高校生 RYLA セミナー（5 月 30 日（土）開催）の受講推薦がきています。 

推薦者がおりましたら、三森宛にメール連絡をお願いします。 

・委員会報告                              各委員長 

 なし 

・出席報告                              出席委員長 

 会員総数 22 名 出席 18 名 出席率 81.82％ 

・スマイル報告                          スマイル委員長 

・飯村愼一（宇都宮 90RC）先週欠席して申し訳ありませんでした。 

・佐藤節（宇都宮陽北 RC）桜開花が近づきました。 

・和知孝道 ようやく当クラブバナーデザイン出来上がりました。自信作です。 

・大庭千鶴 宇都宮南ロータリークラブより嶋田さん、関口さんご参加ありがとうござい

ます。栃木めっけの会にて、気仙沼の復興支援 3 年越しの花火を打ち上げる
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ことが出来ました。継続してまいりますので今後のご支援お願い致します。 

・小堀彰久 観桜会、宜しくお願い致します。 

・内仲祐介 ゴルフ初心者なのですが目標の 130 切り、先日達成することが出来ました。

122 でした。 

・第 3 回クラブフォーラム   ～ 会員増強について ～      石川均 副会長          

【議事録】会員の皆様からいただきました、意見をまとめましたので、ご確認ください。 

１． 目 標 ： 会員３０名 （現在２２名・増員８名） 

・増員も重要だが最低でも現在の会員数は維持すべき。 

・増員（規模拡大）だけを重視せずに、クラブの雰囲気を維持しつつ、時間をかけ 

て増員することが望ましい。 

・数は力であるので、早期に会員数 30名を目指すべき。 

・クラブとしての規模は大きいほうがよい。 

・第 2550地区の 1クラブ平均会員数からしても、30名は適正規模と言える。 

 

２． 宇都宮さつきロータリークラブの魅力、特徴について 

・みんなが一年生で派閥もなく、楽しいクラブ。 

・会員の年齢層、職種等が幅広く、バランスが良い。 

・会費が安く、夜の例会は参加しやすい。 

・新しい活動に取組める期待感がある。 

 

３． 入会候補者の探索、推薦について 

・知人、友人などへ会員各自が声かけを続ける。（一会員一人紹介） 

・特に、若い人、女性の会員を増やしたい。 

・ローターアクト、ロータリー財団学友会メンバー等の入会に期待する。 

・クラブの運営上も「印刷関係者」に入会してほしい。 

 

４． 入会候補者向けの説明会、例会等への参加勧誘について 

・どのタイミングで入会候補者を連れてくればいいのか解らない。 

・入会候補者が例会参加の折には、弁当代を無料にしてはどうか。 

 

５． 入会促進のツール作成について 

・クラブの特徴、会費、活動等を紹介したパンフレットが必要。 

 

６． ソーシャルメディアの活用について 

・クラブ独自のホームページ開設も検討すべき。 

・和知孝道会長の Facebook活用による勧誘は大変有効である。 

 

７． その他 

・クラブの明確なコンセプトと魅力があれば、自然と会員は増えると思われる。 

・会費をもっと安くして、入会しやすくすべき。 

・会費は企業と個人の格差をもっとつけるべき。 

・会員相互の理解を深める為にも、会員企業での移動例会を企画してはどうか？ 

・会員卓話をもっと増やした方が良い。 

・クラブの活動内容をメディアで取り上げてもらえないか？ 

・FaceTime や Skype などを利用し、会場に来られない会員がオンタイムで例会に

参加出来るような取組が出来ないか？ 

以上 
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※まとめ 

  ① 入会パンフレットの作製は必須。 

  ② 入会候補者の参加しやすい例会プログラムが必要。 

  ③ 各会員の声かけ活動は継続。 

  ④ その他のご意見については、優先順を考慮しながら、継続検討課題とする。 

 

  たくさんの貴重なご意見、ありがとうございました。 

 

 
 

・点鐘                              和知孝道 会長 

 

・閉会                             池田光一  SAA 


